

Un coche de la UPV recorre 813 km con un litro de etanol - Las Provincias - 10/07/2019

Un coche de la UPV recorre 813 km con un litro de etanol

∞ NURIA VALLADOLID

VALENCIA. El equipo IDF Eco-marathon del campus de Alcoy de la Universitat Politècnica de València (UPV) participó la semana pasada en la Shell Eco-marathon Europe 2019, que tuvo lugar en Brooklands, Reino Unido.

El equipo, formado por Mar López, Carlos Finch, Matías Tissot, Alessandro Zenone, Sergio Carrillo, Ismael Grueso, Alejandro Ochoa, Daniel Cabezuelo

y Juan Campos logró una marca de 813 km. con un litro de combustible. El prototipo que presentaron es el IDF19, y con él accedieron al puesto 17 de un total de 44 de la clasificación general de su categoría, prototipos/etanol.

Los estudiantes consiguieron este resultado a pesar de tener que enfrentarse a numerosos problemas. El equipo pasó la mejor de las inspecciones en los 14 años que lleva participando.



El equipo, con el prototipo. ∞ LP